

令和7年4月24日

保護者の皆様へ

東久留米市立久留米中学校

校長 木下 信久

熱中症事故の防止に係る体育着登校について

時下益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より、本校の教育活動に対して深いご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、今年度、熱中症事故の防止の観点から、本校では以下のように対応いたしますので、よろしく願いいたします。また、十分な量の水分をご用意いただくなど、ご家庭でもご配慮していただけますよう、重ねてお願いいたします。

記

1 目的 生徒の健康確保及び熱中症事故を防止するため。

2 内容

- 4月28日(月)から体育着登校ができます。体育着の着用は体育時と同じです。シャツの裾はしまいます。
(体育着以外にもワンポイント程度の白いTシャツでも可)
- こまめに水分補給ができるように、水筒を持たせてください。
- 日差しの強い日には、登下校時や校庭での活動時、帽子(運動に適したもの)の着用を許可しています。

3 その他

- 学校においても生徒の実態に応じて、水分補給や休養を心がけて指導していきます。保護者の皆様にはご負担をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。
- 熱中症の防止に向け、十分な休養と睡眠の確保、朝食をしっかりと摂る等の規則正しい生活を心がけるようご家庭でもご指導ください。
- 1学期の終業式や2学期の始業式などの式の時は、標準服(夏服)を着用して参加となります。
- 9月末頃までの実施を予定しています。
- 令和8年度からの半袖ポロシャツ導入に向け、現在、生徒会で検討をしています。

問い合わせ先 Tel042-471-0030 副校長 とこよだ 常世田 忠久